

Eine Herzenssache

Eheleute Krause ziehen Infotag im Klinikum auf

SOEST ■ Sie sind seit Jahren gern gesehene Gäste bei Patienten und Ärzten in Soest. Denn das Hammer Ehepaar Angelika und Klaus Krause hat sich auf seine Fahnen geschrieben, alles dafür zu tun, damit Herzerkrankungen nicht weiterhin Todesursache Nummer 1 sind. Für Freitag kommender Woche hat das rührige Paar als Beauftragte der Deutschen Herzstiftung einmal mehr eine große Info-Veranstaltung hier in Soest vorbereitet.

Los geht es um 16 Uhr im Klinikum Stadt Soest. An Infoständen der Herzstiftung können sich die Besucher schon mal einen Überblick über Herz-Kreislauf-Erkrankungen, Risiken und Vorbeugung verschaffen und viel-

leicht auch einen ersten Kontakt zur Soester Selbsthilfegruppe „Unser Herz“ knüpfen. Gegen 17 Uhr werden die Krauses die Gäste offiziell begrüßen, kurz in die Veranstaltung einführen und danach an den Chefarzt der Kardiologie, Prof. Achim Meißner, übergeben. Er ist auch Mitglied des Wissenschaftlichen Beirats der Deutschen Herzstiftung und wird über die Krankheit und die Möglichkeiten der Medizin umfassend referieren. Meißner steht im Anschluss für Fragen zur Verfügung. Jeder dritte Deutsche, so die Statistik, stirbt an Herzversagen. Immer öfter sind junge Menschen betroffen. ■ **hs**

Die Veranstaltung endet gegen 18.30 Uhr.